

Durante enero los diferentes programas de postgrado de la Universidad de Concepción tienen la oportunidad de acercarse a la comunidad, además de vincularse, gracias a la amplia oferta de cursos que involucra a académicos de sus programas, además de los expertos extranjeros e invitados de otras universidades nacionales e internacionales.

Este 2022 no podía ser la excepción, luego de haber transitado un período complejo propiciado por la COVID-19, desde la virtualidad del último año a la semipresencialidad en esta oportunidad.

Con algo más de 40 cursos, que involucran la participación de unos 120 académicos la Escuela del Verano de la UdeC, a realizarse desde el 7 hasta el 22 de enero, invita a toda la ciudadanía a fijar la mirada en lo que significa su lema: "Horizonte de lo humano. Sociedad, sujeto, persona".

En ese sentido, la Facultad de Ciencias Biológicas se suma a la iniciativa con seis cursos internacionales, organizados por los programas de postgrado FCB: dos de estos de parte del Magíster en Neurobiología, al igual que dos impartidos por el Magíster en Ciencias —mención en Microbiología—,

uno organizado por el Doctorado en Ciencias Biológicas —área Biología Celular y Molecular— y otro por el Doctorado en Biotecnología Molecular en conjunto con el programa Ciencia 2030.

La Escuela de Verano es una actividad que para nosotros como Facultad de Ciencias Biológicas es una tradición de larga data. También es un orgullo porque nos permite integrar a los alumnos de nuestros programas de postgrado y programas externos, además de conectar nuestra actividad científica con otros académicos de universidades nacionales y extranjeras que participan de estos cursos.

Las temáticas invitan a reflexionar y profundizar con relación a temas emergentes para la sociedad, especialmente desde el punto de vista de las ciencias y las ciencias aplicadas. Así quienes deseen instruirse y/o profundizar sobre neuroplasticidad, neurofarmacología, sistema nervioso y salud mental, probióticos, resistencia antimicrobiana e innovación de base científica, podrán inscribirse y participar en estos encuentros que serán en modalidad híbrida.

Sin duda se trata de un estímulo para gatillar nuevos enfoques, nuevas ideas y también para poder implemen-

Escuela de Verano 2022 UdeC: oportunidad para acercarse a las Ciencias



DR. MIGUEL MARTÍNEZ
Director de postgrado Facultad de Ciencias Biológicas UdeC.

tar nuevas metodologías para el desarrollo de algunos temas, no solo para nuestra facultad, sino para todos los actores involucrados. También es una puerta que estimula la vinculación con otras instituciones para desarrollar actividades académicas y de investigación, entonces se transforma en una buena plataforma para acercarse a las ciencias desde distintos enfoques.

La universidad ha hecho un esfuerzo significativo por retomar las actividades para volver a la normalidad, cautelando las condiciones sanitarias

necesarias y resguardando la salud de las personas para poder reencontrarnos. Si bien es cierto que la virtualidad ha ayudado muchísimo también es fundamental el contacto humano. Por eso, la invitación es a participar de los programas presentes en esta Escuela de Verano 2022, a ampliar el capital cultural en ciencias, pero también en las múltiples áreas en donde, sin duda, toda la comunidad universitaria de la UdeC ha puesto esfuerzo y preparación para seguir entregando una formación de calidad.